

ふれあい 写真館

芸術の秋が満載

10/17~21

南区民センターで「みなみ区民美術・書道展」が開催され、区民やサークル会員たちの力作約200点が展示されました。絵画や陶芸、書道など、どれもすばらしい出来栄で、来場者は一つ一つじっくりと鑑賞していました。



▶細かいところまで上手ね



◀落ち葉のプールってあったかい

公園で楽しい遊びを学んだよ 10/15

藻岩下公園で行われた「公園まなびのヒント講座」。落ち葉をたくさん集めてプールを作り、お風呂のように肩まで埋もれた子どもたちは大興奮。また、豊成養護学校を見学を訪れ、落ち葉を使ったスタンドグラスを作り学校の玄関に飾りました。

ミスさっぽろ一日消防署長 10/19

秋の火災予防運動の一環として、ミスさっぽろが南消防署の一日消防署長を務めました。地下鉄真駒内駅前前で街頭防火キャンペーンを行い、乗降者たちはにこやかに応えていました。



▲「火の用心」を心掛けてくださいね

10/25



▶小さな命も助けます

▶私もしっかり覚えなくちゃ



11/1

とっさの時への心構えを

南区内の子育てボランティアや町内会の防火委員などを対象として、それぞれ救命講習会が開かれました。乳幼児への処置の仕方やAEDの使い方を教わる人など、皆さん真剣に取り組みました。

※AED：自動体外式除細動器

広告欄